
  

過去の主なご意見・ご要望・ご相談 

 

 

Ｈ２４．１０ 地図データの閲覧の要望（事務局閲覧のように、各会員のパソコンからも

見れるようにしてほしい）。 

 

対応・・・システム会社の埼玉県だけにその機能を持たせることができな

いとの回答と、また移し書きの恐れもあることから現状のままとしました。 

 

Ｈ２３．９  都市整備機構埼玉地域支社への要望（不動産鑑定評価は入札制度になじま

ないこと）。      

対応・・・Ｈ２３.１１、要望書を提出（郵送）しました。 

 

Ｈ２３．９  さいたま市への要望（土地評価について、入札制度の最低制限各の導入）。 

対応・・・Ｈ２３．１０、さいたま市への要望書を提出しました。 

   

Ｈ２３．４  春・秋の無料相談会の出席者が少ないので対応が必要。 

対応・・・春・秋の無料相談会の相談員については、全会員に参加の義務

があります。今後も全会員に参加の義務があることを周知させる努力を致

します。また不参加が続いてる会員に対して何らかのペナルティーを科す

ことについて引き続き検討していきます。 

      


